

Marathon Pitch



Pour sa cinquième année s'est tenu le Marathon Pitch. Les étudiants de deuxième année du BTS CG ont présenté leur travail de veille sociale et fiscale, à un jury composé de professionnels de la comptabilité, d'anciens étudiants et de membres du lycée.

Dans le public, les auditrices du titre pro secrétaire comptable, les étudiants du BTS MCO du lycée ainsi que les étudiants par alternance de 1ère année du BTS CG, étaient présents.

Au programme de l'après-midi : le bulletin de paye et la nouvelle rubrique appelé "le net social" ; la réforme des retraites ; les aides fiscales aux entreprises et aux particuliers. Les professionnels ont souligné la technicité des sujets abordés et apprécient les compétences acquises par les étudiants qu'ils connaissent par le biais des stages.

Les étudiants font preuve d'originalité en présentant une mise en scène très tendance : des questions sous forme de vidéos d'auditeurs bien choisis.

Ils sont accompagnés dans cette réalisation par leurs deux enseignants Madame Demirelisci et Monsieur Franz, mais aussi par une intervenante extérieure en bien être, Pauline Pancher, qui a animé un atelier de gestion du stress . A l'issue de ces prestations oratoires, Pauline et Sandy ont reçu les prix du meilleur pitcher et du meilleur veilleur.

